

Hoy, en declaraciones a los medios en Pamplona antes de participar en la concentración en apoyo a la Guardia Civil

Rollán exige a Sánchez que convoque elecciones de manera urgente e inmediata: “Es el momento de que los españoles se pronuncien”

- Considera que el Gobierno “no puede seguir cometiendo más tropelías ni atropellos” y urge que “los españoles opinen si están conformes con la deriva independentista del Ejecutivo de Sánchez o quieren un gobierno digno que les represente”
- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local del PP censura que el jefe del Ejecutivo esté “rindiendo pleitesía” al independentismo, que ha marcado la “hoja de ruta desde el minuto cero” con la eliminación del delito de sedición”, la modificación del de malversación, “secuestrando al CGPJ y preparando el asalto al TC”
- Subraya que estas actuaciones, “que una a una serían suficientes para que cayera un gobierno”, no estaban recogidas en el programa electoral del PSOE ni en el acuerdo de gobierno de los socialistas con Podemos
- “En una situación tan crítica, la responsabilidad no se puede encomendar única y exclusivamente a 350 diputados. **Es necesaria la convocatoria de unas elecciones generales, donde sean los españoles los que den y quiten razones**”, señala Rollán tras remarcar que “no cabe ni una sola desvergüenza más por parte de este Gobierno”
- Señala que los ciudadanos tendrán que determinar si quieren un gobierno distinto al de Sánchez, que “no mienta y que anteponga los intereses de los españoles a los personales”, a diferencia de lo que Sánchez lleva haciendo desde que entró en Moncloa
- Acusa al Ejecutivo de coalición de “defender lo indefendible, encubriendo una rendición más a los independentistas de ERC” y le reclama que no lleve a cabo “ninguna modificación legislativa más por la puerta de atrás”

- Denuncia que el Gobierno está “dinamitando los pilares del Estado” mediante la “figura nada ortodoxa” de la enmienda
- “Esta hoja de ruta se ha hecho dinamitando la separación de poderes, el Estado de derecho y la independencia del poder judicial”, asevera
- Traslada su respaldo a la Guardia Civil y se muestra “abochornado” por cómo Bildu, tras negociar con Sánchez, ha logrado que se le expulse de Navarra
- Recuerda que hoy se cumplen 35 años de uno de los atentados terroristas “más brutales y sangrientos” de ETA contra la casa cuartel de Zaragoza